

Wettbewerb

Erfolgreiche Cloud-Projekte gesucht

[09.04.2013] Noch bis zum 15. April können Anbieter von Cloud-Services ihre Projekte beim Wettbewerb EuroCloud Deutschland Awards einreichen. Gesucht werden unter anderem erfolgreiche Anwendungen aus der öffentlichen Verwaltung.

Zum mittlerweile dritten Mal vergibt der Verband der deutschen Cloud-Computing-Industrie, EuroCloud Deutschland_eco, in diesem Jahr die EuroCloud Deutschland Awards. Bewerben können sich nach Angaben des Verbands alle Anbieter von Cloud Services, die auf dem deutschen Markt aktiv sind. Gesucht werden unter anderem Praxisbeispiele aus der öffentlichen Verwaltung. In der Rubrik „Best Case Study Public Administration“ seien neben der Attraktivität der angebotenen Dienste auch die erzielbaren Vorteile für die Bürger oder Institutionen von Bedeutung. Die Teilnahme am Wettbewerb ist noch bis zum 15. April 2013 möglich; die Preisverleihung findet am Vorabend der Branchenmesse CloudZone (14. Mai 2013, Karlsruhe) statt. Die Gewinner der deutschen EuroCloud Awards haben anschließend Gelegenheit, sich im Wettbewerb mit den Gewinnern anderer teilnehmender EuroCloud-Länder um den europäischen Award zu messen.

(bs)

Teilnahmebedingungen und Bewerbungsprozess

Stichwörter: IT-Infrastruktur, Wettbewerb, EuroCloud Deutschland_eco